



Les Mycéliades - De science et de fiction

La science-fiction est à l'honneur pendant Les Mycéliades, un festival national qui marie des couples ciné programmation commune. Zoom sur le cinéma Le Dietrich et la médiathèque de Ligugé, qui embarquent

Publié le 02 février 2026

Cap sur les mondes imaginaires. Les Mycéliades mettent la science-fiction à l'honneur avec un festival national associant médiathèques et cinémas autour d'une programmation conjointe. Outre le TAP Cinéma et la médiathèque François Mitterrand à Poitiers, le cinéma Le Dietrich à Poitiers et la médiathèque de Ligugé montent à bord du même vaisseau pour explorer les futurs possibles, sociétés alternatives et grandes œuvres du genre. « Valoriser la science-fiction est une vraie joie, explique Rodolphe Collet, médiathécaire à Ligugé. C'est un art qui prend une place croissante dans nos imaginaires comme dans notre quotidien, nourri par le cinéma, la littérature ou le jeu vidéo. Les Mycéliades permettent de créer des ponts intelligents entre ces univers. » À cette occasion, le cinéma Le Dietrich projette notamment *La Guerre des mondes* (2005) de Steven Spielberg. Une invasion extraterrestre devenue un classique moderne.

Médiathèque et cinéma en orbite commune

La programmation s'enrichit de la présence de Claire Duvivier, autrice invitée, qui accompagnera la projection du film *Les Fils de l'homme* (2006) d'Alfonso Cuarón, avant une rencontre à la médiathèque de Ligugé. Éditrice et romancière de fantasy, elle a coécrit avec Guillaume Chamanadjian le cycle *La Tour de garde*, 2 trilogies mettant en scène des cités rivales. Cette saga, à la fois politique et initiatique, a remporté une dizaine de prix littéraires. « La découverte de ce monde se mêle aux trajectoires intimes des personnages pour dessiner des territoires et des peuples imaginaires très séduisants », souligne Rodolphe Collet. Pour clore le festival, une soirée « Coups de cœur SF » invite lecteurs et curieux à partager leurs œuvres préférées dans une ambiance conviviale. Une dernière escale avant de quitter le vaisseau.

Les Mycéliades, du 31 janvier au 15 février

myceliades.com (<http://myceliades.com/>)

